## Un vent de folie souffle de nouveau sur Auzouer en Touraine

Le <u>dimanche 28 Avril à 16h</u> devant la mairie, nos amis les extraterrestres arrivent et viennent nous aider à nous débarrasser des monstres libérés par le crash du satellite.

Les enfants sont invités, suite à cet accueil, à dessiner sur la place communale.

Les peintres en herbe auront la liberté d'exprimer leur créativité.

Un goûter félicitera ces jeunes talents.

(Si vous ça vous dit, venez déguisés)

Un grain de folie animera alors la commune pendant toute la semaine avec des animations tout au long de la semaine : Concours photos délires (envoyer vos clichés de visages déformés sur le thème des aliens sur la page Facebook « Cdf Auzouer » ou à l'adresse cdf.auzouer@laposte.net). Les meilleures seront exposées lors de la brocante.

Le <u>mardi 30 Avril à 20h</u> nous vous invitons à la projection gratuite d'un classique à découvrir ou revoir : E.T. l'extraterrestre à la salle des fêtes.

Le mercredi 1er Mai : l'APE organise une Chasse aux aliens de 14h à 17h sur la place

- Parcours de 1 km pour les plus petits (maternelle)
- Parcours de 3 kms pour les primaires

(2€: droit au parcours + goûter + surprise)

Le vendredi 3 Mai à la sortie de l'école (16h30) : Animation surprise

Le <u>dimanche 5 Mai</u>, c'est l'habituelle brocante organisée par le comité des fêtes qui prendra le relai avec là aussi un vent de folie avec la présence de nos amis les extraterrestres et la fanfare de Montrésor.

Les loisirs Auzouériens nous proposent une randonnée pédestre (inscription de 8h à 10h) qui débutera de la place d'Auzouer.

Comme l'année dernière, nous vous invitons à décorer vos devantures sur le thème pour remercier nos amis les extraterrestres...

Plus on est de fous, plus on rit